

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Panduan Kelayakan dan Pengukuran Kineja Investasi PT Indo Inkubator bisnis
 Nama Pengusul : Hendrarto Kurniawan Supangkat
 Jumlah Penulis : 2
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 2
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Journal of Emerging Business Management and Entrepreneurship Studies
 b. Nomor ISSN : 2797-3115
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol 1. No.2 Oktobr 2021
 d. Penerbit : Research Center and Case Clearing House PPM School of Management
 e. Jumlah Halaman : 16 Halaman

Kategori Publikasi Jurnal Imiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiasi topik/isi
2	Linieritas	Linier dengan bidang ilmu Bisnis & Manajemen

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		1
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		3
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		2
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		3
Total = (100%)				10		9
Kontribusi pengusul:	$40\% \times 9 = 3.6$					
Komentar/ Ulasan Peer Review :						

✓ dan

Kelengkapan kesesuaian unsur	Paper berisi Pendahuluan dan latar belakang masalah penelitian, metodologi, hasil dan pembahasan secara lengkap. Sistematika baik dan tulisan mudah dibaca. Terdapat konsistensi antara judul, isi hingga hasil, pembahasan dan kesimpulan.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Pembahasan disajikan dengan sistematis. Seluruh hasil ditunjukkan dengan tabel (Tabel 2) dan mudah dipahami hingga kesimpulan. Hasil membahas seluruh aspek: Legal hingga Valuari. Perbandingan data diberikan pada tabel 3 dan dinlas dengan baik.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data yang dibahas sebagai hasil penelitian cukup memadai. Namun metodologi kurang dipaparkan dengan rinci untuk kemudahan replikasi.
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Penerbit berafiliasi pada institusi yg memiliki reputasi dan rekam jejak baik. struktur editorial dan tim reviewer yang lengkap.

Tanggal Review, 18 Juli 2022

Penilai I



Erlinda Nusron Yunus, S.T.P., M.M., Ph.D.

NIDN : 0327077005

Unit kerja : Sekolah Tinggi Manajemen PPM

Bidang Ilmu : Ilmu Manajemen

Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (550)

Pendidikan Terakhir : S3